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VERBALE DEL CONSIGLIO REGIONALE FVG 

N. 04/2023 del 11 ottobre 2023 
 

Con riferimento alla convocazione Prot. N. CR 18CR2023 del 26 settembre 2023, il Consiglio 
Regionale della FIJLKAM del Friuli-Venezia Giulia si è riunito alle ore 18.50 di mercoledì 11 ottobre 
2023 presso l’Ufficio FIJLKAM situato all’interno del CONI Point dello Stadio Friuli di Udine, per 
discutere il seguente Ordine del Giorno 

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente  
2. Introduzione del Presidente  
3. Analisi situazione finanziaria e documentale  
4. Presentazione della Consulta per il settore Karate.  
5. Determinazione organigramma ai sensi della nuova disciplina sul lavoro sportivo.  
6. Attività sportiva/promozionale dei settori 2023/2024.  
7. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti il Presidente Sandro Scano, i Vicepresidenti Andrea Piccinini, Michele Roiatti e il 

Coordinatore per la lotta Martino Moroldo. Sono inoltre presenti Anna Devivi e il Segretario regio-
nale Fabio Verona, che viene invitato a dare lettura degli atti predisposti per l’approvazione nel 
rispetto dell’ordine del giorno. 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente.  

Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente n. 3 de 24 maggio 2023, pre-
cedentemente anticipato via e-mail.  

2. Introduzione del Presidente 

Prende la parola il Presidente che dà il formale benvenuto in Consiglio regionale al M° Michele 
Roiatti, neoeletto Vicepresidente per il settore Karate, augurandogli buon lavoro. Ricorda che il 
prossimo 2 dicembre si terrà l’assemblea straordinaria nazionale FIJLKAM per l’approvazione 
delle modifiche allo statuto federale. Ne sintetizza quindi le principali modifiche, da una bozza 
del nuovo statuto. Illustra ai presenti che alcune società hanno interpellato il Presidente in merito 
alla responsabilità civile dei tesserati nei confronti di terzi. La Federazione prevede una coper-
tura assicurativa ordinaria in tal senso. Da tale copertura sono esclusi aspiranti allenatori e vo-
lontari quando sono soli, in assenza di tecnico. Manca una copertura per la tutela legale, per la 
quale è stato contattato un broker che riporterà una proposta per le ASD e una per i dirigenti 
federali.   

3. Analisi situazione finanziaria e documentale  

Vengono brevemente riportati dal referente amministrativo, settore per settore, i saldi degli 
estratti conto e una situazione sintetica di crediti e debiti a breve termine. Per tutte i settori i 
fondi in giacenza appaiono sufficienti per supportare l’attività fino alla fine dell’anno.  

4. Presentazione della Consulta per il settore Karate 

Il Vicepresidente Michele Roiatti presenta lo staffo operativo regionale per il settore Karate, in 
sostanziale continuità con il passato: 
Michele Roiatti,  vicepresidente 
Paolo Melizza responsabile ufficiali di gara   
Gabriele Garcea  direttore tecnico  
Bruno Vendramini responsabile organizzativo  
Anna Devivi responsabile scuola e promozione 
Alessandro Pagos responsabile del centro tecnico regionale 
Meri Facini, responsabile della segreteria 

Il Consiglio ne prende atto approva all’unanimità, con i migliori auguri di buon lavoro 
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5. Determinazione organigramma ai sensi della nuova disciplina sul lavoro sportivo 

Si passa a una disamina delle principali novità amministrative conseguenti all’entrata in vigore 
della Riforma dello Sport. Il Presidente informa che per i lavoratori non sportivi la Federazione 
per il momento ha deciso di procedere con la forma della collaborazione occasionale con rite-
nuta. Pone l’attenzione sul fatto che la Federazione provvederà a contrattualizzare i lavoratori 
sportivi della Scuola nazionale, per cui eventuali tecnici e docenti già sotto contratto con la Fe-
derazione non potranno essere pagati dai Comitati Regionali. Per quanto riguarda i Comitati 
Regionali, la Federazione ha chiesto ai Comitati di formulare entro l’anno gli organigrammi delle 
persone che verranno poste sotto contratto con la Federazione.  

Il Presidente illustrata la proposta di organigramma regionale, individuando sia i referenti tra-
sversali che i referenti di settore, chiedendo ai Vicepresidenti di perfezionarla quanto prima per 
una proposta definitiva alla federazione.  

6. Attività sportiva/promozionale dei settori 2023/2024 

LOTTA. Il responsabile Martino Moroldo evidenzia che l’attività al momento è ferma, pur con 
quattro società affiliate. L’aggiornamento della decina di tecnici tesserati è stato svolto gratuita-
mente in collaborazione col CR Veneto. Per incentivare il movimento, propone di supportare la 
trasferta di una rappresentativa alla Coppa Italia di Lotta greco-romana e femminile con i quattro 
atleti disponibili, con una spesa globale quantificabile in circa € 400 tra spese di viaggio e iscri-
zioni. Il Consiglio prende atto, approva la scelta e delibera la spesa.  

JUDO. Il Vicepresidente Piccinini riferisce che l’attività ordinaria procede normalmente. Si sta 
valutando la possibilità di unificare le fasi di qualificazione regionale, considerata la scarsa par-
tecipazione alle varie fasi. Tutto andrà ovviamente valutato al momento alla luce del calendario 
2024, le modifiche statutarie e il nuovo PAAF. Riferisce quindi sulla Serata dei Campioni, con la 
premiazioni degli atleti regionali. Evidenzia come sia andata molto bene da un punto di vista 
promozionale e di immagine, soprattutto nell’area pordenonese. Riferisce della cintura nera “ad 
honorem” consegnata al Sindaco di Pordenone per il suo impegno nel mondo dello sport e 
dell’intenzione di proporre le prossime edizioni a Udine e Trieste, sempre con l’intento di coin-
volgere le Autorità locali, coinvolgendo direttamente il Sindaco alla manifestazione. Evidenzia 
inoltre l’intenzione di estendere l’opportunità formativa dell’iniziativa federale “Cinture d’argento” 
o alternative, che avvicinino persone della terza età con discipline come Taiso e Yoga, di cui si 
tratterà ai prossimi aggiornamenti per insegnanti tecnici.  

KARATE. Il Vicepresidente Roiatti riferisce della necessità di utilizzare con parsimonia massima 
attenzione le scarse risorse disponibili, ma di essere comunque interessato a strutturare un 
evento da sottoporre a contributo regionale nel 2024 e comunque supportare direttamente o 
indirettamente l’organizzazione di eventi promozionali, come è avvenuto nell’ultimo biennio con 
i Criterium giovanissimi. L’intento rimane comunque quello di riuscire ad essere appetibili per le 
società che negli anni hanno lasciato la federazione. 

JU JITSU. Riferisce il Presidente Scano rappresentando come l’attività formativa sia nella fase 
finale per cui le uniche attività rilevanti saranno gli esami di graduazione e per insegnanti tecnici 
regionali e nazionali cui si sottoporranno diversi atleti e insegnanti nei prossimi mesi. 

MGA: Oltre all’attività ordinaria, riferisce sempre il Presidente, sono in corso trattative per la 
fornitura a pagamento di un corso di autodifesa a un’azienda privata triestina, che ha espressa-
mente richiesto l’insegnamento del metodo MGA. A breve sarà possibile delineare l’accordo, 
che potrebbe portare anche un modesto introito al settore. 

7. Varie ed eventuali 

Il Presidente evidenzia lo storico e continuo impegno per il movimento del M° ben. Enzo de 
Denaro nel coordinamento della comunicazione regionale ma anche nella ormai quotidiana ras-
segna stampa che, da sempre, fornisce a titolo gratuito a chi segue i mezzi di comunicazione 
regionali. Considerato quest’impegno, assolutamente indipendente dalla sua professione e le-
gato alla sua passione per il movimento e l’informazione, tra l’altro non solo strettamente spor-
tiva e comunque di supporto a tutto il movimento, il Presidente propone di contribuire con 
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l’erogazione a suo di contributo/rimborso spese forfetario per l’anno 2023 di € ____ a carico del 
settore funzionamento. Il Consiglio approva all’unanimità. 

 
Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, on essendoci altro da discutere, né alcuno avendo 

chiesto la parola, la riunione è stata dichiarata conclusa alle ore 21:00. 
 
 

Il segretario 
Fabio Verona 

Il presidente 
Sandro Scano 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


